

Das Berichtsjahr 2022 stand ganz im Zeichen der Wahlen. So wurden im Abschnitt Un-

vom Bereichsfeuerwehrverband ausgezeichnet. Nochmals recht herzlichen Dank für eure Tätigkeit.

So musste im Mai ein Großteil der Feuerwehren nach einem Gewitter zu mehreren Schadensstellen ausrücken. Zu einem größere Schadensereignis kam es jedoch im August, als ein Sturm mit spitzen von über 100 km/h über einen Großteil des Bereiches hinweg zog. Der gesamte Abschnitt war stundenlang im Einsatz und auch Tage danach noch damit beschäftigt, die Schäden zu beseitigen. Allein hier wurden 164 Einsätze abgearbeitet.



Beseitigung von Sturmschäden im Abschnitt

teres Mürztal alle Kommandanten und Stellvertreter in den ersten Mai-Wochen gewählt. Bei den Wahlen gab es nur in Göritz-Pogier und in Kapfenberg-Parschlug Änderungen. So traten jeweils die Stellvertreter Herbert Feichtenhofer und Stefan Weitzer nicht mehr zur Wahl an. Es wurden Gregor Grabler (FF Göritz-Pogier) und Robert Käfer (FF Kapfenberg-Parschlug) zum stellvertretenden Kommandanten gewählt. Alle anderen Kommandanten und Stellvertreter wurden in ihrer Funktion wiedergewählt.

Aber nicht nur Wahlen gab es im Abschnitt, sondern auch Einsätze. Insgesamt rückten die Feuerwehren des Abschnittes 1.274 Mal aus und leisteten dabei 8.890 Einsatzstunden.

Besonders hervorzuheben sind zwei größere Schadensereignisse, welche sich im Mai und August ereignet haben.

Aber nicht nur Wahlen und Einsätze wurden durchgeführt, sondern nach langer Zeit auch Feste. So konnte jede Feuerwehr ihr traditionelles Fest durchführen und erfreuten sich dabei großen Ansturms.

Ich bedanke mich zum Abschluss bei allen Mitgliedern für ihren unermüdlichen Einsatz, sowie bei den Kommandanten für das 100%ige Vertrauen bei der Abschnittskommandantenwahl im Oktober 2022.

Die Kameraden Stefan Weitzer sowie Herbert Feichtenhofer wurden bei einer würdigen Veranstaltung für ihre langjährigen Tätigkeiten



Kommandanten und Stellvertreter des Abschnitts 06